

Akkordeon-Konzert in Wohnanlage



Gute Laune nach dem Konzert im Garten: Marko Basara (von links), Dagmar Eschinger-Otto mit Bewohnerinnen und Bewohnern der beiden Wohneinrichtungen sowie Leiter Thorsten Pöschl und Robert Maßholder, Wohnverbundleiter. © privat

Dietzenbach – Akkordeon-Klänge, bestes Wetter und jede Menge gute Laune: Die Bewohnerinnen und Bewohner der Philipp-Jäger-Wohnanlage sowie des Waldemar-Klein-Hauses verbrachten schöne Stunden bei einem Konzert im Garten der Einrichtungen am Kindäcker Weg. Marko Basara vom Verein Yehudi Menuhin Live Music Now aus Frankfurt begeisterte die Gäste mit einer Mischung aus Klassikern und beliebten Popsongs.

Thorsten Pöschl, Leiter der beiden Dietzenbacher Wohneinrichtungen, zeigte sich zufrieden: „Die Bewohnerinnen und Bewohner freuen sich jedes Mal sehr über solche Konzerte.“ Solche Auftritte in der Wohnanlage zu erleben, sei für sie immer ein Highlight, fügt er hinzu. Pöschl, die Bewohnerinnen und Bewohner sowie Wohnverbundleiter Robert Maßholder dankten Musiker Marko Basara und Dagmar Eschinger-Otto, die schon seit vielen Jahren Konzerte in Wohneinrichtungen der Behindertenhilfe Offenbach organisieren.

